

20110304 lustiges Organreise-Lied:

Organreise-Lied. So oder ähnlich kürzlich improvisiert von einem Organhandelsreisenden.

Strophe:

Lustig geht die Reise los ins Land der fremden Raheichen  
da geb ich meine Niere her, den wohlhabenden Schaheichen,  
da geb ich meine Niere her, den wohlhabenden Scheichen!

Rephrain:

Tausend Mark, tausend Maaark, und viielleicht sohogar meeehr,  
da geb ich meinen Köhörpeer, doch wiirklich gerne heeer,  
die Nier, die ich weggehebe, die brauch ich gar nicht meeehr.

Bridge:

Vielleicht geb ich ja auch ein Herz,  
das gäb vielleicht sogaaaar: Zwahitauuuseeeend odaaar meeeeeeeehr!

Rephrain:

Tausend Mark, tausend Maaark, und viielleicht sohogar meeehr ....

Bridge2:

Wär ich ein schönes Mähädchen, könnt ich mich am Stück verkauufeeeen  
doch keiner mag mich leiiiden,  
drum lass ich mich ausweiiden,  
nein, keiner will mich haaaben,  
drum lass ich mich auslaaaben,  
nein, keiner will mich aaachten,  
drum lass ich mich ausschlaaachten,  
kein einzger find mich geil,  
drum, wenn mich niemand ganz ham will,  
dann nehmt halt einen Teil!